



La Usal promueve el intercambio de estudiantes con Taiwan

E. A. S.
SALAMANCA

Una delegación de la Universidad Nacional de Taiwán visitará entre hoy y el sábado la Universidad de Salamanca, con la intención de dar a conocer sus estudios de chino y favorecer la movilidad de estudiantes y profesiones entre ambas instituciones académicas.

La delegación estará encabezada por Luis Shu-Ying Chang, catedrática de Filología Española y vicedecana de la Facultad de Filosofía y Letras de la universidad taiwanesa y contará con la participación de otros dos docentes, entre ellos Yanwing Leung, director del departamento de Lenguas y Literaturas Extranjeras y director del Centro de la Enseñanza de Chino, que impartirá una conferencia mañana, viernes, en el aula de San Boal de Cursos Internacionales.

El profesor Leung dará a conocer los diferentes programas de intercambio de la universidad taiwanesa, así como su oferta formativa para estudiantes españoles, tanto en el ámbito de las titulaciones de grado y posgrado como en el de los cursos de verano cuatrimestrales o anuales.

Fundada en 1928, la Universidad Nacional de Taiwán tiene más de 33.000 estudiantes en la actualidad y está considerada como la mejor universidad de los territorios de habla mandarín. ■